

TIEMPOS NUEVOS

Redacción y Administración
Bajada del Puente, 1
No se devuelven los originales

Semanario de información local

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Elche, un mes . . . 0'50 ptas.
Fuera, trimestre . . . 2'50

Número suelto 10 cts.

El Centro de Hijos de Elche

Cuando hace pocos días departíamos en el despacho del entusiasta illicitanista D. Leopoldo González Serrano y nos trazaba el vasto programa que se puede realizar en Elche, estábamos muy lejos de pensar que cinco de estas mejoras expuestas por el Sr. González, llegaran a cristalizar tan pronto en el ambiente illicitano, gracias al fervoroso entusiasmo con que ha sido acogido por nuestros colegas lo que llamamos Programa mínimo de la Prensa, y que no es más que una pequeña parte de este programa magno, que no dejaremos de exponer a la consideración de los hombres de Elche, mientras seamos parte integrante de la prensa local.

Desde luego, no es tan ciega nuestra juventud que nos impida ver que esto no es obra para realizarla en el corto espacio de unos años, sino labor tenaz y persistente que debe continuar siempre, como legado sacratísimo que debiera de transmitirse de padres a hijos, para que de generación en generación se pensase más y más en el bien de esta portentosa ciudad tan amada por nosotros.

Si nuestro optimismo nos saturaba el alma de inmensa alegría al oír las palabras llenas de esperanza que pronunciaba el Sr. González al esbozar el Elche futuro, pensando que toda la magnificencia de su esplendor podía retardarse o entorpecerse si la ráfaga de entusiasmo que parece invadir las almas illicitanas en pro de nuestro Elche, pasaba o se debilitaba, decaía nuestro optimismo y la tristeza y el dolor llenaban nuestro espíritu; pero al escuchar aquello de que si se crease un Centro de Hijos de Elche, que fuese el encargado de ejecutar todo aquello que habíamos escuchado, se alejó aquella nube de tristeza y el optimismo volvió con todo su esplendor y con toda su fuerza emotiva a adueñarse de nuestros corazones, y desde aquellos instantes quedamos completamente entusiasmados con la idea y así se lo hicimos constar al Sr. González, prometiéndole que con nuestro esfuerzo entusiasta procuraríamos darle realidad.

La prensa local tiene un pacto, podemos decir que sagrado, puesto que por el bien de nuestro pueblo es, de conseguir cueste lo que cueste: su programa mínimo. Nosotros caeremos rotos si es preciso antes de cejar en nuestro empeño, y del mismo espíritu de lucha creemos animados a los demás colegas; pero cuando esto llegue a ejecutarse, queda un porvenir muy un mañana cercano lleno de vida y prosperidad en que las necesidades de nuestro progreso serán mayores, y si en esta aurora de bienestar que se vislumbra, no existe un organismo que encauce su raudal de beneficios, podrían malograrse medios y propósitos de mejoramientos.

Entonces es cuando veríamos los beneficios que

este organismo podía reportar a nuestro pueblo, laborando por todo lo que fuese en su beneficio.

Nosotros tocamos al corazón de todos los hombres de conciencia, para que hagan suya esta idea feliz y solicitamos la ayuda de nuestros compañeros de periodismo para que nos secunden y ayuden en esto.

Pronto tendrá efecto una asamblea magna de todos los hombres importantes y representativos de nuestra ciudad, para tratar del programa mínimo. ¿Por qué no se lleva allí esta idea para ver si encuentra el merecido eco en los prohombres illicitanos?

El Programa mínimo de la Prensa local

Nuestra visita al Sr. Francos Rodríguez

El pasado lunes, fuimos en comisión, con nuestros queridos colegas en la prensa local, a visitar al eminente hombre público D. José Francos Rodríguez, guiándonos en dicha visita los únicos propósitos de exponer a la consideración del Sr. Francos los cinco puntos de nuestro programa y recabar el valioso apoyo de tan ilustre personalidad, para que estos deseos grandes que nos animan de hacer todo lo que en nuestras manos esté por este pueblo de nuestros amores, tomen visos de la más posible realidad, creyendo cumplir con ello un deber de buenos illicitanos.

El ramal de f. c. de Elche a Novelda

Fué reconocida la gran importancia que esta mejora significa para esta comarca, prometiendo el señor Francos Rodríguez hacer todo cuanto pueda por conseguir que esto sea un hecho, aunque merced a la R. O. de caducidad, ordenada por el señor Osorio y Gallardo, con la mejor buena fé, tiene colocada la cuestión en planos de inferioridad a como estaban antes por creer el más desligado a la compañía de sus compromisos.

Escuela de Artes y Oficios

Por el temperamento artístico que se viene notando en la juventud illicitana cree el Sr. Francos que sería más conveniente solicitar pensiones del Gobierno para las diferentes sociedades artísticas, con el fin de fomentar estas aficiones que apunta nuestra juventud en las diferentes manifestaciones del arte.

Pero nosotros respetando y creyendo inmejorable la opinión del Sr. Francos, consideramos, muy necesaria la Escuela de Artes y Oficios que sería un gran beneficio para el desarrollo de nuestra industria mecánica, en lo que se nota ya un importante crecimiento.

La Granja Agrícola

Aquí se entusiasmó grandemente nuestro representante en cortes y para él esta mejora entraña una importancia insospechada, por la grandiosidad que supone el inmenso desarrollo agrícola que adquirirá nuestro término, cuando las aguas de Riegos de Levante, lleven la vida a sus hoy áridas llanuras con el

precioso líquido. Ni las mismas huertas de Valencia y Murcia—decía el Sr. Francos—podrían compararse entonces, con esta enorme sábana de terreno, por la fuerza productiva de su subsuelo.

Será Elche un centro agrícola por consiguiente de los principales de España, y le será preciso conseguir esto.

Los Palmerales, Parque Nacional

Palabras de sincero cariño y admiración tuvo el Sr. Francos Rodríguez para la incomparable belleza de nuestro palmar, y ofreció gestionar de los poderes públicos esto, pero que convenía que ello fuese aspiración popular, para que las personas a quienes pudiera perjudicar en sus intereses esta medida no pudiera nunca reprocharle sus perjuicios.

Las Escuelas Graduadas

Desde luego que una ciudad de la importancia de Elche merece tener ya unas Escuelas Graduadas, pero ello es labor más bien del Municipio, puesto que está legislado las concesiones que el Estado otorga a los Municipios que soliciten la construcción de estas escuelas.

Ampliación del Sr. Francos

Apuntó el Sr. Francos la conveniencia de fomentar el turismo en nuestra hermosa ciudad, construyendo edificios y centros con toda clase de comodidades y confort moderno, para atraer la atención de los turistas, que son por consiguiente personas adineradas y acostumbradas a toda clase de refinamiento.

Altamente satisfechos salimos de nuestra entrevista, esperando ahora ver cumplidas todas las promesas que para Elche tuvo D. José Francos Rodríguez.

En ello confiamos.

Díaz Guirao de Revenga, nos ha calificado con razón de tozudos.

No dejaremos en nuestra labor hasta conseguir el engrandecimiento de Elche.

El nos ayudará, nos lo ha prometido formalmente.



TU SONRISA

¿Sabes qué dice tu sonrisa amada, cuando hablan de tus labios la delicia? Unas veces me dice la caricia de la brisa que pone en la enramada.

Otras dice el honor de invicta palma ganada por el don de tu nobleza; pues sepas que en el mundo no hay belleza cual la belleza divina del alma.

Tu sonrisa es más grande y más hermosa que puede imaginar el pensamiento: para el enamorado es dulce aliento, perfume es otras veces de la rosa.

Otras veces, si has inferido agravios, los borra tu sonrisa peregrina. Puesta en ti la sonrisa, es la divina expresión que te brota a flor de labios.

Mujer angelical: la invicta palma tienes, de corazón por la nobleza; pues sepas que en el mundo no hay belleza cual la belleza divina del alma.

JAIME.

No se me ocurre nada

A mi buena amigueta Cecilia Salazar

Te he visto y admiré tus aptitudes; luego me enamoré de tu belleza, puede que al fin perdiera la cabeza al conocer a fondo tus virtudes.

Pretendiendo estudiar tus condiciones, comprender tus costumbres y rarezas, he gozado de todas las bellezas y se llenó mi alma de emociones.

Hoy mi vida no es vida, pues cautivo buscando voy sin tregua algún motivo que satisfaga a mi alma enamorada.

Mas si pretendo hablar de mis amores, después de haber sufrido mil dolores, atrofiado, no se me ocurre nada.

SARCE.

Las dos primeras cuartillas

Me pides, apreciable Manolo, que escriba, y aquí estoy pluma en ristre dispuesto a manchar el papel en honor tuyo. Agradezco tu amable invitación y procuraré responder a ella.

Ahora, que... de lo que no respondo es de que esas manchas intencionadamente hechas den el resultado artístico que tú quieres. Buena voluntad tengo, y ganas de escribir también; además, al menos por higiene debo hacerlo.

He oído decir que esto de pasar algún ratito recogiendo el vuelo de nuestro pensamiento, como pasatiempo, es como una especie de gimnasia de nuestra inteligencia, y el escribir equivale a seleccionar nuestras ideas, a discurrir con limpieza, a limpiar el espíritu. Así que en cierto modo un articulo *al estilo del país* es como barrida de sábado o pasada de cepillo, que nunca viene mal, dado que nuestro entendimiento no está siempre transparente, sino obscurecido las más de las veces.

Sin embargo, no hay que exagerar y confundir este ejercicio con el que practican ciertos elementos, por desgracia abundantes en Elche, ejercicio de EMPOLLACION ARTIFICIAL a base de incubadora, diccionario, puesto en práctica bastantes veces en la

conversación y en el periódico por INTELECTUALES de los de *chicha y nabo* que llevan en buches palabras extrañas y conceptos científicos incomprensibles, y que los sueltan a las primeras de cambio, sin oportunidad, sin gracia, y sin... vergüenza de decirlos. Por lo que toca a éstos no es que pidan la pasada de cepillo... es que exigen la GARLOPA para que desaparezcan de esas cabezas esas manías que como insectos acaban hasta con el sentido común.

JUAN ORTS.

La prensa tiene sellado un pacto sagrado, para defender los intereses de Elche.

Nosotros seremos los voceros de la opinión.

Los políticos, si quieren llamarse ilicitanos, tienen el deber de ejecutar los anhelos del pueblo.

DE HIGIENE

Los ganados cabríos.

El depósito de estiércol de letrinas

Con gran satisfacción vemos que no caen en saco roto las denuncias que formulamos con respecto a la salud pública y agradecemos al Sr. Alcalde la atención a ellas prestada, prodigándole nuestro aplauso por ello, y conste que no se lo regatearemos en todo lo que lo merezca, pero permitiéndonos hacerle una ligera observación.

Nos parece muy bien que visite con el Sr. Subdelegado de Medicina los aposentos de los ganados cabríos, para ver si están en condiciones de limpieza y de suficiencia de local; algo se consigue al menos, pero creemos de más eficacia el no consentir la pernoctación de estos ganados dentro del pueblo. Este es nuestro parecer y el de varios de los Sres. Médicos que hemos consultado; ahora el Sr. Subdelegado de medicina y el Sr. Alcalde harán lo que buenamente puedan, pues nos hacemos cargo de los inconvenientes que pueden presentarse para pedir imposibles.

Llamamos al propio tiempo la atención respecto al depósito del estiércol que se extrae de las letrinas, establecido en el huerto llamado de La Barrera.

Esto creemos sería facilísimo hacérselo trasladar al dueño un poco más lejos de la ciudad, pues es poco higiénico consentirlo a sus mismas puertas.

Insistiremos sobre este punto, pues así nos lo ruegan los vecinos de las calles inmediatas al citado huerto.

REPORTAJE SEMANAL

¿Limpieza pública?

Fué una vez.... de esto hace mucho tiempo. Aún venía el tren de la mañana a las siete. Pasaba yo por la Corredera y oí esta disputa:

—Pero hombre, qué cochinos son ustedes.

—El cochino será usted.

—No he venido nunca a Elche, pero por ser la primera vez que vengo....

—Pues no venga usted, que falta no hace.

Fué eso solo. Los que disputaban eran tres: un señor, forastero él, bien vestido, y con cara de mal ge-

nio. Ellos, los otros dos, eran dos empleados de... ¿cómo diré? Si eran de policía urbana... poca urbanidad tenían; si les llaman barrenderos, ¿qué será barrer? Digo y repito que eran dos. Repito una vez más, que hace mucho tiempo. No trato de que se perjudique a nadie y tal vez entonces hubiesen otros empleados *escampa-polvos*. Lo cierto es que en aquella disputa el forastero no tenía razón. ¿Qué se creería ese señor que es barrer? Hay mozas de servicio que cogen una escoba y tras de haber humedecido el piso, dale que le darás sin mover polvo ni ruido, limpian a las mil maravillas. Esto lo hace el sexo débil... por su debilidad y por que descienden de Eva, de la cual no existen datos de que se dedicase en el paraíso a tan cortos menesteres.

En cambio los descendientes de Adán... somos más adanes. Se pone un político a barrer para adentro y... ¡no digamos del polvo que levanta y del ruido que mete!

Se ponen dos empleados municipales escoba en mano y barrer no barren; pero empieza a simular la espesa niebla, esa tan agradable de las costas inglesas y parece aquello por aquello. Montoncito de tierra que cogen por delante, lo esparcen por el ambiente con tanta perfección que no queda un claro por donde pasar. Yo creo que son estos los que barren bien. La prueba está en que están así mucho tiempo y siempre lo hacen igual. Si hubiese que enmendarse tiempo han tenido de sobra para ello: cuando no lo hacen será que han llegado a la perfección. Verdad será y yo no lo critico; pero no le parece al Sr. Alcalde que ya que esto no tiene enmienda posible, podían barrer a otra hora en que se molestase menos al transeunte y así no tragaríamos ese desayuno tan poco apetitoso?

MANUEL GUTIERREZ.

Pronto se celebrará una Asamblea magna para tratar del Programa mínimo de la prensa.

De allí puede salir constituido el Centro de Hijos de Elche.

Los verdaderos ilicitanistas tienen la palabra.

PALABRAS DE UN INGENUO

Escribir y soñar

Representantes de todos los periódicos locales han tenido la felicísima iniciativa de juntarse y acordar solemnemente que la prensa ilicitanista se una en patriótica campaña, para pedir, hasta lograrlo, un programa que trazaron y que bautizaron con el nombre de mínimo, por la sencilla razón de que entre la enormidad de mejoras que aquí están haciendo falta esas componen una parte mínima. No escapó a la aguda perspicacia de los reunidos la casi segura posibilidad de que para el logro de estas pocas cosejas que se demandan va a haber sarna que rascar, y de ahí el prudente acuerdo de no acometer la petición en masa y dejar las demás para ir sacándolas a colación poquito a poco y a medida que las circunstancias lo aconsejen, si es que Dios nos da salud y no poca vida.

De manera, que ha llegado el día de que el pueblo se percate de que también estos periodistas que se dicen toda suerte de perrerías, son capaces de luchar

denodadamente por el bien ciudadano. Ahí está, para demostrarlo, esa campaña, tenaz, seria y enjundiosa que ahora comienza.

Si. La prensa local, en un digno rasgo de amor a la patria chica se ha obligado a defender con sañuda perseverancia esas cinco primeras aspiraciones, y la tarea no va a ser floja, que digamos. Examinémosla someramente. Hay que escribir docenas—centenares acaso—de artículos con más o menos sintaxis, pero forzosamente saturados todos de conmovedor illicitanismo y más que todo repletos de abundantes y sólidos razonamientos que no dejen resquicio a la duda de la justicia de lo que se solicita... Escribir, escribir con terca persistencia, sin tregua ni descanso, hasta desfallecer, hasta el agotamiento... Lo requiere la magna importancia del asunto que se trae entre manos y la condición indolente y despreocupada de quienes han de resolverlo...

No se han obligado a esto solo, con ser tanto, los humildes y forzados periodistas illicitanos. Su nunca bien ensalzado altruismo les lleva mucho más allá: La campaña emprendida no requiere sólo el esfuerzo intelectual; precisa de una gran dosis de confianza en la consecución de las aspiraciones y es indispensable ser, además de trabajador a prueba, un optimista empedernido, que posea la fé y la esperanza a borbotones, condiciones «sine qua non» las posibilidades del triunfo se desvanecen y esfuman. Y ahí están esos merilísimos varones de la pluma y la cuartilla esperanzados y entusiastas, acariciando como el más bello ideal la obtención de las concesiones mínimas que ellos consideran como base preciada de esa redención y engrandecimiento que desean ardentemente para su pueblo. ¡Loor y gloria para ellos!

Un ferrocarril, una Granja Agrícola, una Escuela de Artes y Oficios, un Parque Nacional, unas Escuelas Graduadas... ¡Todo esto para este Elche tan dejado de la mano de Dios y de los políticos, y así, como primera providencial

Soñemos, alma, soñemos.

J. J. C.

TRIBUNAL POPULAR

Tirolíns y el tío Ruc

—Tirolíns, qué te ha pasat que pórtes eixa cara?

—Pues res, que en el banquete de Francos vach voler apretali un póc y com uno no está acostumat a eixes menchurraes, me feren mal el llagostí y mich que me van tocar.

—Pero si tinc entés que fon un banquetaso.

—Un banquetaso haurá segut, pero la taala de la prensa la deixá el Siret de la seua ma y si no es per D. Joaquín, que era de la comisió, ni Peral se haverá alsat un trosset de tortá pa les seues chiquetes, ni don José se haverá minchat un plátano, que li agraan en deliri.

—Hóme, ya que estigueres en el banquete, explícame algo. Man dit que estaven es del Tersio de Creuillent, que tinc entés que tenen una campaña contra Polo y Villalba, que son els casiques de allí que san chuntat pa combatir al Tersio.

—Si que estaven allí, tío Ruc, y també vach vore a Villalba, que es lo que no me explique, y també vach vore al meche Brú y Tóni Bonet.

—Y els discursos qué tal?

—Pues com es de tots estos actes que se fan en la pancha plena y tot se veu de color de rósa, pero después no sen recórden de lo que diuen. Desengáñese, es polític aquí sempre serán els mateixos. Vól osté vore mes? Ve Francos y arruixen casi tots els carrers y hara no tiren una gota de aigua ni hasta en la Glorieta; y cóm sap osté que arena allí ya no sen pósa desde temps inmemorial, axina es que les fadrinets están que bufen, porque no tenen ahón peixcar als fadrinets, que ca día van mes escasos.

—Pues me extraña lo que me dius, porque Llorenset pareix que te ganes de fer algo per el sou póble.

—Si no li dic lo contrari, tío Ruc; pero estos detalles que a primera vista son insignificant, tenen la seua importansia y a vóltes son la causa de la popularitat de un alcalde.

—Pos de éste no tenim queixa per hara; ya veus el interés en que lleva tots els asuntos y que també se preocupa de les agües. ¿No estigueres en la sesió del divéndres? Ya oírís el informe de la comisió, que revisa la cañería.

—Sí, tío Ruc, pero aixó son «papeles mojados», «hechos son los que convencen».

—Vec, Tirolíns, que tens póca fé en els que manen.

—Ni en estos ni en ningún, tío Ruc; ya sap que soc revolucionari y que detéste als monárquics.

—Bueno, déixat estar de tonteries y óbri

—¿Obrir? Pos si diu Segarreta que no cap mes orichinal.

—Bueno, pues que tornen a la semana que vé.

—El cas es que aquí hay un flare que vól entrar per tot y per tot, porque diu que se ha barallat en la dóna per culpa del Tersio del amor.

—Ché, Tirolíns, tiralo al carrer, que eixe vól enreamos. ¿Diu que es flare y te dóna? No meu esplique.

—Es que vól diso ell.

—Bueno, tanca y que torne, que no cap ni una línea mes.

Se ha recibido un gran surtido de camisas Sport americanas, confeccionadas para caballeros, en el comercio de «La Campana» de D. José Coquillat a precios verdaderamente económicos.

Gran ocasión para adquirir las camisas de moda a precios baratísimos.

SOCIEDADES

«POPULAR CORO CLAVÉ»

De algún tiempo a esta parte se nota en esta sociedad artística un gran movimiento de resurgimiento y progreso iniciado por la actividad y entusiasmo de su Junta Directiva, compuesta en su mayoría por jóvenes que laboran como titanes para dar renombre y vida a esta sociedad fomentada en ella la cultura y el arte.

Ha logrado la Junta actual crear una valiosa biblioteca con multitud de obras de positivo mérito literario, científico y artístico, constituyendo un verdadero esfuerzo por la gran cantidad de libros adquiridos y donados por los señores socios con un altruismo que les enaltece y dignifica.

También ha sido adquirido hace pocos días un magnífico piano Berstein, que es una verdadera maravilla, y que supone un gran desembolso.

Pero en lo que más acertados han estado a nuestro

concepto, ha sido en la reorganización de la masa coral, con la casi totalidad de los elementos antiguos, bajo la dirección del competente D. Francisco Torres, y asesorado por una directiva formada por D. Antonio Sánchez Martínez, Presidente; D. Vicente Asencio, Secretario; D. Santiago Valero, Tesorero; y don Vicente Quiles y D. Rafael Asencio, Vocales.

Se está ensayando la famosa misa de Ravanello, que será cantada el día 28 de este mes en la Parroquia de San Juan.

Además se tiene en proyecto la realización de dos beneficios, en los que tomarán parte valiosos y distinguidos elementos de esta entidad, contándose entre ellos al popular sportman Tomás Albarranch.

CRÓNICA LOCAL

En los Baños de Busot ha dejado de existir, el día 9 del actual, D. Andrés Soler Navarro, padre amabilísimo y persona de todos tan querida.

Descanse y paz y reciba su afligida familia nuestro más sentido pésame.

Ha salido para Barcelona, donde piensa fijar su residencia, nuestro estimado amigo y suscriptor, Pedro Sánchez.

Feliz viaje y buen acierto en su propósito, deseamos al amigo Pedro.

Se encuentra bastante mejorado de la enfermedad que le aquejaba, D. Jaime Quiles Pastor, padre de nuestro distinguido amigo Santiago Quiles.

Celebramos vivamente su mejoría y le deseamos su total restablecimiento.

El jueves último y en la Iglesia Parroquial del Salvador se verificó la boda de nuestro querido amigo, el conocido dilettanti D. Serafin Esclapez, con la bellísima Srta. Presentación Vicente Torregrosa.

Apadrinaron a los contrayentes el acaudalado fabricante de la localidad D. José Llorens Almela y la encantadora Srta. Josefina García.

Nuestra enhorabuena.

Por falta material de tiempo para dedicarle la atención y preferencia merecidas, dejamos de publicar una importante entrevista que hemos celebrado con el jefe del partido liberal illicitano y expresidente de la Diputación Provincial D. Manuel Gómez Valdivia.

Adelantamos a nuestros lectores que lo que nos manifestó el Sr. Gómez es interesantísimo y creemos ha de marcar una nueva pauta a seguir en la campaña que la prensa realiza.

ÚLTIMA HORA

Desde el Muró del Pantano

Por cable de *almaset*

Caudal agua potable supérfluo.

Cañería asesnable.

Agua piérdese con descaro.

Hay aprovechado que riega hortaliza.

Trozos cañería descubiertos.

Lávanse manos. Fréganse platos. Lávese ropa. Beben ganados. Pruebas fehacientes.

Elche carece agua.

Este verano morirá pueblo como San Llorens, (santo alcalde).

Crimen lesa humanidad.

Hasta semana que viene.

QUICO PALMIS.

Imprenta Pascual Segarra, Canalejas. 47.-ELCHE.

SECCION DE ANUNCIOS

Reservado para la
COMPANIA ALEMANA DE BERLIN
de Seguros y Reaseguros marítimos

SECCION DE FRANCFORT

ADRIAN ESPLA
SASTRE

Confección esmeradísima

Ultimo figurín El desideratum en géneros

Constitución, 4 y Altamira, 1

ALICANTE

CASA DE COMIDAS
Refrescos y Aperitivos

ANTONIO PEREZ

Sucesor de EL CHAVALL
Plaza de Abastos, 22.-ELCHE

LOS ALICANTINOS

Gran Establecimiento de comestibles
Los reyes de las Conservas
Salazones y Embutidos
Plaza de Abastos 1.- ELCHE

MIGUEL DONAT

SASTRE

ULTIMAS NOVEDADES
LO MAS CHIC

Plaza Castelar, 3, 1.º.-ALICANTE

GUIAS FENOLL

Son las de mayor circulación del mundo

En preparación el tomo que contiene las Guías
Generales de Alicante, Alcoy, Aspe, Crevillente, EL-
CHE, Elda, Monóvar, Novelda y Villena.

Tirada mínima 50.000 ejemplares
Colaboraciones de los más distinguidos intelectua-
les de cada localidad.

Agentes en las principales poblaciones de España
y Extranjero.

Director: Rafael Fenoll Follana
Administrador: José Romero Oliver (ELCHE)

Nota importante: De la recaudación de anuncios
de la Guía de Elche, se destina el 3 por 100 para la
Cruz Roja local y el 7 por 100 para el Santo Hospital.

Evaristo Sánchez Chilar

COMISIONISTA

Artículos para la fabricación de Calzado

CAFE BAR

Gran variedad en bocadillos, aperitivos
y refrescos

ENRIQUE ESCOBEDO

Canalejas, 31.-ELCHE

FÁBRICA DE BORRAS

Frutas y Cereales al por mayor

Mariano S. Rojas

Clases especiales para colchones. Ven-
tas al detall y al por mayor.

CALLE DEL COMISARIO, NUM. 3

ELCHE

ANDRES ANTON

COMESTIBLES

Gran surtido en Quesos
y Embutidos de todas clases
Plaza de Abastos.-ELCHE

Camisería LLOBREGAT

Confección esmerada

Gran variedad en novedades

para caballero

Triunfo, 6.-ALICANTE

Banco de Cartagena

Capital: 20.000.000 de pesetas

Central en Madrid

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Huelva,
Cádiz, Lorca, Aguilas, La Unión, Orihuela, Mazarrón,
Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla, To-
tana y Alicante.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y
sobre todos los países.—Cartas de Crédito y Giros
telegráficos.—Descuenta Letras y Cupones.—Compra
y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite de-
pósitos custodia.—Imposiciones en CAJAS DE AHO-
RRO y cuentas de Depósitos, Vista y a plazo.—Emite
BONOS a vencimiento fijo de uno y dos años, con
cupones trimestrales al 4 y medio y al 5 por 100 de
interés anual respectivamente.

SUCURSAL ELCHE

HORAS de CAJA, de 9 a 1

La Agrícola Segoviana

Exija V. nuestros Purés de Legumbres

La Avena-Maiz y la Crema de Arroz

Son los alimentos más nutritivos y el postre más exquisito

Pida V. la renombrada

Manzanilla Segoviana

Única en aroma reconcentrada

De venta en las principales tiendas de Comestibles